

Event | Gartenbahntreffen Südniedersachsen

Szenetreffen im Stadtpark

Am Wochenende vom 9. und 10. August verwandelte sich der Stadtpark von Eschershausen zum Mittelpunkt der Gartenbahnszene. Neben der fix aufgebauten Ilm-Anlage waren im Stadtpark zahlreiche Aussteller vor Ort und haben ihr Sortiment präsentiert. Trotz grosser räumlicher Distanz zur Schweiz gab es für Schweizer Gartenbahner viel zu sehen. Wir nehmen Sie mit auf einen Augenschein.

Von Stefan Wyss (Text/Fotos)

Der Grundgedanke hinter dem Gartenbahntreffen war es, eine Plattform für den Austausch unter Gartenbahner zu schaffen, erzählt uns Michael Timpert im Gespräch. Das Gartenbahnhobby ist unglaublich vielseitig, von Tiefbauarbeiten über Gartengestaltung hin zu Elektronik und Fahrzeugbau hat das Hobby viele Facetten. Dadurch wird die Gartenbahn zu einem attraktiven Hobby, sie sind aber zugleich auch eine hohe Hürde für Neueinsteiger. So kam die Idee, mit dem Event eine Plattform für den Austausch zu schaffen, bei der sowohl gestandene Gartenbahner als auch Neueinsteiger ihre Erfahrungen teilen können. Nach über 20 Ausgaben ist das Gartenbahntreffen zur festen Grösse und zum Fixtermin vieler Gartenbahner, nicht nur aus der nahen Umgebung, geworden. Viele der Besucher kommen seit Jahren zum Treffen, darunter auch ein unter LOKI-Lesern bekanntes Gesicht. Über die Schneeschleudern von Ottmar Görgen haben

wir in der LOKI schon mehrfach berichtet, zuletzt in der Ausgabe 2|2022. In diesem Jahr hat er mit seiner Frau extra den Urlaub im Harz unterbrochen, damit Sie gemeinsam am Gartenbahntreffen teilnehmen konnten. Selbstverständlich hatte er wiederum verschiedene Schleudergespanne mit dabei, die auf der grossen Anlage so richtig ausgefahren werden konnten. Wenn auch im Hochsommer kein Schnee geräumt werden kann, sind die Schleudern für die Zuschauer einer der absoluten Hingucker.

Für die Betriebsabläufe auf der Anlage sind die Mitglieder der Interessengemeinschaft LGB-Freunde Ith verantwortlich. Die IG ist mit dem Bau der Anlage entstanden, und bis heute unterstützen die Mitglieder die Familie bei den Vorbereitungen und der Durchführung des Gartenbahntreffens. Für die Veranstaltung opfern die Helfer teilweise bis zu einer Woche Urlaub, denn bereits am Donnerstag vor der Veranstaltung starten mit dem Aufbau der Zelte die Vor-



Für einmal eine Messe nicht in der Halle: Für die Aussteller wurden im Stadtpark Zelte aufgebaut. Kurz vor Feierabend haben sich die Wege im Stadtpark geleert.